
ゆしまの郷便り

令和５年１月１日発行

美容院・・・・・・・・・・・・ 9日(月)
床屋・・・・・・・・・・・・・中止
音楽療法・・・・・・・・・・・中止
書道・・・・・・・・・・・・・中止
音楽ボランティア・・・・・・・中止
外出レク・・・・・・・・・・・中止
図工クラブ・・・・・・・・7日（土）各フロア

誕生日会・・・・・・ ・２０日（金）
おせち料理・・・・・・ ・１日（日）
うなぎの日・・・・・・ １４日（土）
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令和５年度 年頭の挨拶

新年あけましておめでとうございます。

日本では新型コロナ感染症が２０２０年１月１６日に確認されて今年で４

年目に突入することになります、昨年１０月より再び感染者が増加してい

るのでこの冬は第８波がおこる可能性もありさらにインフルエンザの大流

行の懸念もありまだまだ気が抜けません。

ともかくできることはご承知の通り かからないようにするには手洗い、

うがい、マスク、ソーシャルデスタンス（1,5～２mの人との身体蹄距離を

保つ）の維持、３密（密閉、密集、密接）の回避の徹底といった行動変容

とワクチン接種しかありません、若年者が後遺症で苦しんでいる人が多く

みられます、再認識をすることが大切です。

他の施設でコロナ感染症が発生してもゆしまの郷は長くくい止めていまし

たが去年８月についにクラスター発生がありました、文京区、後方支援病

院、専門病院、さらに配置医、職員の懸命な努力で現在は感染者がゼロと

なっております。このようなこともありコロナウイルスを持ち込まない、

広げないようにご家族の皆様には依然として面会の制限をしてご迷惑をお

かけしていますが、安心、安全を守るためにご容赦をしていただくようお

願い申し上げます。

ウィルスの変異に現在のところ人間の叡知が追い付いていないことになり

ます。

今年こそコロナ感染症が消退して落ち着いた日常生活が出来ることを願っ

ております。

又施設では老朽化した冷暖房器具の取り換え、照明器具のLEDへの取り換

えが終了してアメニティが改善されました。

さらにNHK歳末助け合いの寄付金から助成を受けて、特殊機械浴槽を導入

させていただきました。

今年もご入居の皆様、ご利用者の皆様、ご家族の皆様の健康でご多幸であ

ることをお祈り申し上げます。

家族会の皆様にはさらなる御支援とご指導をよろしくお願い申し上げます。

令和５年正月元旦
社会福祉法人東六会理事長 西條 元彦

施設長より

このたび、NHK歳末たすけあいの寄付金から助成を受けて、９階に特殊機械浴

槽を導入させていただきました。NHK歳末たすけあいのNHK様及びNHK厚生文化事

業団様、東京都共同募金会の関係者の皆様に感謝申し上げます。

『入浴』はご利用者様の清潔維持の場だけではなく、ご利用者様に少しでもリラッ

クスして頂く時間を提供出来たらと考えております。今回導入させていただく特

殊機械浴槽(シャワー浴)にすることにより入浴形態の選択肢が増えることで、さ

まざまなご利用者の状態に対応した入浴形態で入浴していただくことが可能にな

ります。

また、現在使用しております特殊機械浴槽の老朽化も進み既存のものでは対応で

きない状況であります。新しい特殊機械浴槽を導入できたことにより、一番はど

んなご利用者のニーズ(希望)にも対応できる

特殊機械浴を準備することができご利用者に

とって楽しみひとつの『入浴』が、

より質の高い入浴を提供することができる

ことであります。ご利用者の入浴満足度を

より向上することが期待できます。

今回導入させて頂いた特殊機械浴槽を

NHK歳末たすけあいにご協力いただいた皆様に

感謝し、大切に使わせていただきます。

12/24 クリスマス会

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

昨年は前年ほど前から脅威を振るった新型コロナウィルスが一旦収まり

かけながら中々終息せず、感染者の数も毎日増加の日が続いています。

１2月に入っても尚全国で1日１０万人を超え、東京で１万人を超える

感染者があるほどです。

世界全体でも桁違いに増減を繰り返しどの国も悩みの種です。

昨年は又年初ロシアのウクライナ侵攻以来、各国抗争相次ぎ政治的にも

不安定になって来ています。日本もその煽りで資源不足、物価高など

悪影響を被り、まさに「内憂／外患」の特別の年でした。

加えて地球規模乍ら極端な温暖化現象も特記事項と言えます。

日本の現況は少子高齢化変わらず、将来とも高齢者介護の重要性は不変

です。ゆしまの郷は既に立派にその役目を果たしておられると思います。

多事多難な生涯を老後安穏に暮らせることは、それより嬉しいこと有難い

ことはない筈です。

入居者も家族もその幸運を顧み、新年にあたり改めて謝意を表したいと

思います。

ゆしまの郷家族会会長 荒木 静雄

クリスマス会カンパのご報告

去る１２月２４日開催の「ゆしまの郷クリスマス会」に合わせ、家族会から

も職員の皆様へ「プレゼント大作戦」とまではいきませんが、日頃の感謝を

込めて恒例のクオカードを贈呈させて頂きました。

７５名のご家族（正会員５９名、準会員・賛助会員１６名）から寄せられま

した３７８千円のカンパ金で、２千円のクオ

カード１８９枚にメッセージを添え、１２月

１７日に中谷施設長にお渡し致しました。

あらためて家族会へのご協力に深謝申し上げ

ます。

ケアマネさんの手作り作品です

いなり寿司の日 誕生日会食

家族会の皆様へ
クオカードありがとうございました。ひとり1人受け取ら
せて頂きました。ご利用者の方々・ご家族様に日々感謝の
気持ちを持ちこれからもゆしまの郷にて楽しく・暖かく・
ゆっくりと・安心して過ごして頂けるよう支援させて頂き
ます。クオカードは大切に使わせて頂きます。ありがとう
ございました。

クリスマス会を行いました
今年は、靴下とお菓子をプレゼントさせて頂き、皆さん喜

ばれておりました。昼食もクリスマスメニューになっており
ピラフや、星型ハンバーグ等、とてもおいしくご利用者もい
つも以上に食べている様子でした。１４時には、「レアチー
ズケーキ」をご提供させて頂き、皆様「大きいケーキだ！！」
等笑顔が見られました！来年も喜んで頂けるよう行事委員会・
フロア職員力をあわせ頑張ります！！


